
９月議会終わり、焦点は市長選へ…

斎藤市政最後の定例会となった所沢市議会の平成１９年第３回

定例会は９月３日から１９日まで開催され、追加議案を含む全ての

市長提出議案が全会一致または賛成多数で可決・承認されました。

所沢市政の焦点は、１０月１４日告示・２１日投開票の市長選挙へと

移ることになります。なお、１１日に行いました荻野泰男の一般質問

の内容は下記および裏面をご参照下さい。
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荻野泰男・・・上藤沢・林・宮寺間道路の開通によって、

荻野泰男・・・西部クリーンセンターの焼却施設は

いずれも稼働後約２０年を経過し、老朽化にとも

【上藤沢・林・宮寺間道路の早期開通を】
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【西部クリーンセンターの安全性は？】

荻野泰男・・・上藤沢・林・宮寺間道路の開通によって、

県道所沢青梅線の交通渋滞緩和、林・糀谷地区に

住む市民の利便性の向上、そして地域の活性化など、

さまざまな効果が期待されている。現在までの進捗

状況および今後の見通しは？

中道路公園部長・・・入間市とも歩調を合わせながら、

事業を推進している。すでに関係者への説明会を

行い、事業の趣旨と道路線形について、理解を得て

おり、測量等も一部実施している。今後の計画として

は、来年度までに関係機関との協議および用地測量

等を行う予定。 その後、一定の整備区間を設定し、

事業に着手していきたい。

いずれも稼働後約２０年を経過し、老朽化にとも

なう安全性を心配する声も上がっているが、施設

の更新計画など、安全性確保のための対策は？

高麗環境クリーン部長・・・一般的に焼却施設の

使用年数は、概ね２５年から３０年とされている。

更新計画については、平成２７年度までは現在の

施設を稼働しながら、並行して新しい施設の建設

に着手し、２８年度からの稼働を目標に検討を

始めたところ。施設の維持

管理には万全を期し、

近隣住民の方々に迷惑を

かけないよう努めていく。



荻野泰男・・・「まちづくり出前講座」は市民が市政に対する

理解を深めるだけでなく、市職員の意識改革などの点でも

有意義な事業であり、さらなる利用促進を図るべきでは？

大沢教育総務部長・・・今後は事業所等に対しても、パンフ

荻野泰男の一般質問（抜粋）荻野泰男の一般質問（抜粋）

荻野泰男・・・平成１８年度に住基カードの発行枚数が

前年度比で急増しているが、その要因と今後の見通しは？

本間市民経済部長・・・１８年度に増加した要因としては、

国税電子申告・納税システム「e-TAX」や自動車保有関係

手続きの「ワンストップサービス」の利用が普及してきたこと

【まちづくり出前講座のさらなる利用促進を！】

荻野泰男・・・本市の刊行物・広報などに発行元の部署名だけでなく、すべての

担当職員名まで明記することを提案したい。職員のさらなる意識改革、モチベー

ションの向上につながり、責任の所在も明らかになるという効果があると考えるが、

総合政策部長の見解は？

西久保総合政策部長・・・議員の提案については、自らの仕事の責任を明らかに

するとともに、モチベーションの向上が図られるなど、人材育成、能力開発の点

からも重要と考えている。担当者名を明記する機会、方法を含め、職員のさらなる

モチベーション向上のための一方策として捉えていきたい。

【市刊行物・各種広報等に担当職員名の記載を！】
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レットの配布等を通じ、利用者の幅を広げたい。「出前講座」

が様々な市民活動に役立つ事業となるよう、より一層の利用

促進を目指し、各課とも連携して、工夫改善をしていきたい。

大沢教育総務部長・・・今後は事業所等に対しても、パンフ

レットの配布等を通じ、利用者の幅を広げたい。「出前講座」

が様々な市民活動に役立つ事業となるよう、より一層の利用

促進を目指し、各課とも連携して、工夫改善をしていきたい。

● １９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。３７歳。

● 所沢市立三ヶ島小学校、早稲田中・高等学校、立教大学社会学部観光学科

（中退）を経て、１９９３年早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。

● 松竹（株）勤務、豪州メルボルン留学などを経て、社会保険労務士法人役員。

ファイナンシャルプランナー（ＣＦＰ認定者）。

● ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生 （２００７年１月、所沢市民文化センター・

ミューズにて「公開講座 in 所沢」を企画・開催！）。

● ２００７年４月、所沢市議会議員選挙にて初当選。

● 総務常任委員会委員。 国際友好所沢市議会議員連盟副会長。

● 所属政党・・・無所属 ● 所属会派・・・市民クラブ（保守系会派）

などが挙げられる。所得税の確定申告を電子申請で行った

場合に税額控除できる制度が創設されたことから、今後も

発行枚数は増加していくものと考えている。

プロフィープロフィールル

ご意見・ご要望を、是非お寄せください！

お 名 前

所沢市

TEL（０４） ―

E-mail

ご 住 所

ご 連 絡 先

ふりがな

（〒３５９－ ）

※ご意見・ご要望などを

ＦＡＸでご返送ください

⇒ 04-2949-7929

編集後記 いよいよ市長選挙が近づいてまいりました。市議選以上
に所沢市の行く末を左右する大切な選挙です。法改正により今回から
マニフェストの配布が可能になりましたので、今まで以上に各候補者の
政策をじっくりと見比べていきたいと思っています。
なお、次回定例会は１２月５日（水）からの予定です。

【住基カードの発行状況と今後の見通しは？】


